

Santiago de Chile, 12 de Setiembre de 1991.

Señor Profesor  
Dr. Jorge Miras  
Director  
del Comité Organizador  
del Seminario Internacional sobre "Derechos de los Fieles"  
Universidad de Navarra  
Pamplona

Distinguido Colega:

Le quedo muy agradecido por la participación que tuvo la gentileza de hacerme llegar, con motivo de celebrarse el Seminario Internacional sobre los Derechos de los Fieles.

Múltiples títulos de paternidad tiene la Universidad de Navarra sobre el tema, y su aporte fue decisivo en el período de la codificación del actual Código de Derecho Canónico Latino. El tema de los derechos de los fieles evoca espontáneamente la figura del entrañable amigo y maestro de todos, Pedro Lombardía, : su huella ha de inspirarnos siempre más en el servicio para un orden social justo del Pueblo de Dios.

Me complace en hacerLe llegar mi cordial adhesión y saludo, que Le ruego transmitir a los queridos amigos y Colegas que intervienen en el Seminario, a la vez que, desde estas lejanas tierras americanas, quedo unido en comunión de trabajo y servicio eclesial,

Prof. Dr. Fernando Retamal F.